

**IV Encuentro de Guitarras “IDENTIDADES”**  
**Del 25 de enero al 4 de febrero de 2018.**  
**Santiago de Cuba y La Habana**  
**Dedicado al aniversario70 del natalicio de Sergio Vitier**

En 2018 nos encontraremos en la cuarta edición del Encuentro de guitarras IDENTIDADES, del 25 al 27 de enero en Santiago de Cuba y del 29 de enero al 4 de febrero en La Habana. Organizado por la Asociación de Músicos de la UNEAC, por la idea original del guitarrista Freddy Pérez. Como en ediciones anteriores, el Encuentro será presidido por el Maestro Guido López-Gavilán y contará con la dirección artística del guitarrista y compositor Eduardo Martín y la guitarrista Galy Martín.

La programación abarcará conciertos, conferencias y clases magistrales donde participarán estudiantes y profesionales de los más diversos géneros y estilos de la guitarra, e instrumentos afines como el tres, el laúd, el cuatro y el charango, entre otros.

Jóvenes talentos y prestigiosos maestros de Cuba, Estados Unidos, Honduras, Italia, México y Suiza confluirán en un ambiente de intercambio y enriquecimiento cultural.

La promoción de talentos artísticos nacionales y la actualización en las tendencias y estilos de la guitarra, mediante el intercambio entre estudiantes, profesores, artistas y público, son fundamentos esenciales de “IDENTIDADES”.

El teatro de Bellas Artes, una vez más, se suma como subsede de este evento. Contando con dos presentaciones de reconocidos músicos tanto nacionales como internacionales abre sus puertas para acoger la buena música y la pasión que siempre trae consigo este Encuentro de Guitarras.

Eduardo Martín y Galy Martín  
La Habana, enero de 2018